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INDICAÇÃO Nº 182/2021 

 

 

 

INDICO, nos termos regimentais e após ouvir o Douto Plenário, oficiar ao 

Executivo Municipal/ Secretaria M. de Obras e Mobilidade Urbana, 

sobre o quanto segue: 

 

≥ ESTUDOS PARA A CRIAÇÃO DE ESTACIONAMENTO NA PRAÇA 

SÃO BENEDITO. 

 

 

 

 

Justificativa 

 

Senhor Presidente  

Nobres Pares 

 

 

 

     A presente propositura tem por objetivo 

solicitar os estudos técnicos através das Pastas competentes, quanto a 

possibilidade da criação de um estacionamento na Praça São 

Benedito, ou seja, diluí-la com o intuito de facilitar o trânsito local. 

     Assim como realizado na Praça Francisco 

das Chagas Lima, as vagas de estacionamento ali criadas, foram de 

suma importância para o fluxo de veículos no local. Em se tratando de 

eventos festivos do Padroeiro São Benedito, missas variadas e até 

mesmo velório na referida Igreja, o acesso fica totalmente inviável, 

com tráfego de mão única, gerando com isso transtornos, na via de 

rolamento para os demais bairros, acarretando uma lentidão na 
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mobilidade para os veículos da Usina, SAMU, em situações 

emergenciais, sendo certa, uma via estreita, como uma maioria na 

cidade. 

     A administração pública tem se mostrado 

preocupada com a mobilidade urbana municipal, para tanto, é uma 

medida que urge providências por parte do Chefe do Executivo 

Municipal, devido ao grande fluxo de veículos nessa localidade, onde o 

ordenamento móvel precisa ser notoriamente estudado, pela fluidez 

nas vias de rolamento, sem prejuízo e perdas futuras. 

     Que a medida possa de fato fazer parte do 

cronograma de obras da municipalidade, isto posto o crescimento 

municipal e as ações de cuidado com o bem comum.   

     Lembrando que esta Indicação foi 

apresentada na 06ª Sessão Ordinária de 20 de abril p. passado, para 

os efeitos necessários e regimental.   

     Este compromisso é de todos, pelo 

desenvolvimento da cidade e zelando pelo bem-estar de seus cidadãos. 

 

     Sala das Sessões, Dr. João Monteiro da 

Silva, 22 de abril de 2021. 

 

 

 

 

 

     CARLOS GONÇALVES SOARES 

            Vereador PSDB  

 

 

      


